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ATA DA 05ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 10ª 1 

REGIÃO-MG, REALIZADA EM 03/05/2010. 2 

  3 

05ª SESSÃO ORDINÁRIA 4 

 5 

Ao 03 (terceiro) dia do mês de Maio de 2010, em sua sede, à Rua Paraíba, 777, realizou-se a 05ª Sessão 6 

Ordinária do Conselho Regional de Economia – 10ª Região – MG, com a presença dos Conselheiros e 7 

Economistas: Jersone Tasso Moreira Silva, Cândido Luiz de Lima Fernandes, Pedro Antônio Ursine 8 

Krettli, Carlos Sidnei Coutinho, Antônio de Pádua Galvão, José Roberto de Lacerda Santos, Fabrício 9 

Augusto de Oliveira, Daniela Almeida Raposo Torres e o Conselheiro Federal Wilson Benício Siqueira, 10 

Assessora Jurídica, Dra. Gabriela Ferrari e o Gerente Executivo, Flávio Vidigal de Carvalho Pereira. 11 

Abertura dos Trabalhos: às 18h00min, deu-se início à reunião com a palavra, o presidente Jersone Tasso 12 

Moreira Silva, que presidiu a mesa e convidou para assessorar a Assessora Jurídica, Dra. Gabriela Ferrari 13 

e o Gerente Executivo, Flávio Vidigal de Carvalho Pereira.  14 

I- EXPEDIENTE: 15 

1- LEITURA/APROVAÇÃO DA ATA DA 04ª REUNIÃO PLENÁRIA - O presidente solicitou aos 16 

presentes que lessem a ata. Em ato contínuo foi aprovada por unanimidade e assinada pelos conselheiros 17 

a ata da 04ª Reunião Plenária. 18 

2- ANÁLISE/APROVAÇÃO DO BALANCETE DO I TRIMENTRE 2010 – O Balancete depois de 19 

apreciado pela Comissão de Tomada de Contas, e demais conselheiro presentes, foi aprovado pelos 20 

presentes, salvo o Conselheiro Pedro Krettli, que se absteve de votar. 21 

3- RELOTAÇÃO DOS FUNCIONÁRIOS SÉRGIO DE CARVALHO GOMES E NILDETE 22 

MAGRASSE GONÇALVES – O presidente Jersone iniciou dizendo que para o bom desempenho da 23 

administração pública, pediu aprovação dos Conselheiros a relotação dos funcionários citados acima. O 24 

Conselheiro Pedro Krettli perguntou se existe uma avaliação de desempenho dos funcionários. Foi 25 

informado pela Dra. Gabriela, que para tal avaliação ser feita, seria necessário constar no plano de cargos 26 

e salários. No plano de cargos e salários que foi enviado ao MPT prevê essa avaliação. O Conselheiro 27 

Galvão solicitou explicações acerca da relotação. O Presidente Jersone informou que em caso de 28 

vacância em alguma função relacionada ao cargo de Agente Administrativo Fiscal, todos os funcionários 29 

que ocupam esse cargo estariam habilitados a exercer todas as funções. A Dra. Gabriela explicou que os 30 

funcionários Sérgio e Nildete foram aprovados no concurso para Agente Administrativo Fiscal, sendo 31 

assim não haveria desvio de função. O Conselheiro Fabrício pediu explicações sobre os pareceres da 32 

Coordenadora do Registro e Fiscalização, Economista Janaina e do Gerente Executivo. Perguntou se o 33 

parecer era voto. A Dra. Gabriela disse que os pareceres não possuem valor de voto. Que os Conselheiros 34 

que votariam sobre a relotação ou não. O Conselheiro José Roberto questionou se foi feito uma avaliação 35 

sobre a capacidade dos funcionários para exercer as funções. O Presidente disse hoje não podemos fazer 36 

essa avaliação por não estar previsto na Resolução. O Presidente relatou que já foram feitos outras 37 

relotações no Conselho e que os funcionários se adaptaram muito bem nas novas funções. Após as 38 

explicações do Presidente foi colocado em votação a relotação. O Conselheiro Pedro Krettli votou contra 39 

a relotação por não ter uma avaliação dos funcionários. Os Conselheiros Cândido Luiz de Lima 40 

Fernandes, Carlos Sidnei Coutinho, Antônio de Pádua Galvão, José Roberto de Lacerda Santos, Fabrício 41 

Augusto de Oliveira e Daniela Almeida Raposo Tavares votaram a favor da relotação. Sendo assim fica 42 

aprovada a relotação dos funcionários Sérgio de Carvalho Gomes e Nildete Magrasse Gonçalves. 43 

4- DELEGACIA DE UBERLÂNDIA – O Presidente Jersone passou a palavra ao Gerente Executivo. O 44 

Gerente relatou que ficou determinado na plenária de Abril de 2010, que o Conselheiro Carlos Sidnei, 45 

entraria em contato com o Professor José Rubens com o intuito de mediar uma solução para que a 46 

Delegacia de Uberlândia permanecesse na UFU, pela importância nas relações entre a Universidade e o 47 

CORECON-MG. O Conselheiro Carlos Sidnei disse que tentou contato, mas que não obteve retorno. O 48 
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Presidente disse que pela urgência em nomear o Delegado em Uberlândia, o recadastramento nacional 49 

está demandando a presença do Delegado, é necessário nomear um novo Delegado. Foi colocado o nome 50 

do Economista Leonardo Baldez Augusto, que atende as exigências para ocupar a função. Colocado em 51 

votação, o Economista Leonardo Baldez Augusto foi eleito como Delegado do CORECON-MG na 52 

cidade de Uberlândia.  53 

II – ORDEM DO DIA: 54 

1- DISCUSSÃO/HOMOLOGAÇÃO DOS PROCEDIMENTOS DE REGISTRO, 55 

CANCELAMENTO, SUSPENSÃO E REMISSÃO – 56 

► PROCESSOS DE REGISTRO QUE FORAM APRECIADOS E HOMOLOGADOS: 57 

Registros Profissionais de Pessoa Física:  58 

1) Byron Geraldo Calazans 3626 
2) Julia Rocha Araujo 7524 
3) Danielle Teodora Costa Santos 7525 
4) Jamaira de Cassia Rocha Fortes 7526 
5) Cleiciane Ferreira da Silva 7527 
6) Marina Miranda Marques 7528 
7) Krichima Torres Honorato 7529 
8) Luciano Izidoro de Borba 7530 
9) Isabella Maria Ferreira Rocha 7531 
10) Fabiana Cardoso Motta 7532 
11) Humberto Freitas Aguiar 7533 
12) Jose Simao Filho 7534 
13) Cristiane Borges de Freitas 7535 
14) Wanderson Albano da Cruz 7536 
15) Samuel Rodrigues Alves Teixeira 7537 
16) Rafael Amancio Dias Oliveira 7538 
17) Nadia Regina da Silva Ramos 7539 

► PROCESSOS DE SUSPENSÃO DE REGISTRO: 59 

Processo de Suspensão de Registro – Pessoa Física – Deferido: 60 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

1) 025/2010 Túlio Antônio Cravo 6977 
► PROCESSOS DE CANCELAMENTO DE REGISTRO: 61 

Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Física – Deferido: 62 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

1) 041/2010 Enio Luiz Mazzoccoli 4830 
2) 042/2010 Wagner Bueno Cateb 5206 
3) 046/2010 Rafael Pais Fernandes 6913 
4) 051/2010 Péricles Prado 2353 
5) 052/2010 Evair Augusto Vieira 6006 
6) 054/2010 Neise Miguel Maciel 6037 
7) 057/2010 Alberto Barbosa Cyrillo 6525 
8) 058/2010 Flavio Gonçalves da Silva 6668 
9) 061/2010 Neli Gandra de Almeida 1883 
FISCALIZAÇÃO: A Consultora Jurídica, Dra. Gabriela Ferrari, OAB/MG 96.887, emitiu parecer 63 

julgando procedentes os processos abaixo relacionados e o(a) Conselheiro(a) Antonio de Pádua Galvão, 64 

relatou todos os processos, aprovando os pareceres da Consultoria Jurídica. Colocados em votação, 65 

foram aprovados por unanimidade pela Plenária. Em seguida, o Sr. Presidente, baixou o(s) acórdão(s) de 66 

nº(s) 07/2010, aprovando o(s) Auto(s) de Infração lavrados contra aquele(s) autuado(s), o(s) qual(is) 67 
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foram também aprovados por unanimidade pela Plenária. O Sr. Presidente, então determinou, o envio de 68 

ofício, cópia do acórdão e demonstrativo de débito ao(s) autuado(s) abaixo: 69 

ACÓRDÃO Nome PROC. ADM 
07/2010 PREFEITURA MUNICIPAL DE RITAPOLIS 3991/2010 
Em seguida, o Sr. Presidente, aprovando a decisão realizada em Plenária, determinou que fossem 70 

inscritos no livro de dívida ativa, os débitos de responsabilidade do(s) economista(s)/empresas abaixo 71 

relacionados: 72 

Proc. Adm.  Nome do profissional Registro 
3974/2010 WIGBERTO LARA CESAR C 2881 
3992/2010 ROBERTO GALVAO DE BRITO LIRA D 2745 
3993/2010 ELCILENE CRISTINA SILVA D 5510 
3994/2010 ITALIA DENISE RESENDE RIBEIRO D 5053 
3995/2010 JOSE ARTUR DOS SANTOS FERREIRA D 5200 
3996/2010 GABRIEL ARCANJO CARDOSO D 3700 
3997/2010 MARCO AURELIO FERREIRA D 2037 
3998/2010 HOMERO LUIZ COELHO DE MENDONCA D 3133 
4001/2010 VENTURE ASSESSORIA EMPRESARIAL LTDA D 573 
4002/2010 ELIZABETH DE MELO NAVES D 4768 
4004/2010 DANIEL TOLEDO DE ALBUQUERQUE D 2942 
4005/2010 OTAVIO COSTA NEIVA D 5747 
4006/2010 ADENAUER ANTONIO CLARET C 6180 
4007/2010 JOSE DILSON CARDOSO C 6310 
4008/2010 WAGNER MOURA LAMOUNIER D 6438 
III - INFORMES: O Presidente Jersone passou a palavra ao Conselheiro Federal Wilson Benicio 73 

Siqueira. O Conselheiro Federal informou que em 2010 será realizado o SINCE em Brasília, onde será 74 

discutida uma nova estrutura do COFECON e dos regionais. Que o COFECON já está realizando os 75 

despachos executivos, onde o presidente do Conselho Federal se reúne com os presidentes dos regionais. 76 

Informou que o COFECON irá entrar como patrocinador da 2ª Gincana Mineira de Economia. O 77 

Conselheiro e Ouvidor Galvão fez relatos sobre as atividades, dizendo que irá participar do Seminário 78 

Internacional de Ouvidoria em Belo Horizonte. Que esteve em Brasília visitando o Presidente do 79 

COFECON e em outros Órgãos Federais para debates sobre a Ouvidoria. O Presidente informou sobre a 80 

participação do CORECON-MG, no Seminário de Diamantina, no dia 25/05/2010, com uma Sessão 81 

Temática Especial, com a participação dos Conselheiros José Roberto e Carlos Sidnei, juntamente com o 82 

Conselheiro Federal Marcelo Pereira Mendonça. 83 

O Senhor Presidente encerrou os trabalhos, dos quais, eu, Flávio Vidigal de Carvalho Pereira, lavrei a 84 

presente Ata, que depois de lida e achada conforme, vai assinada por mim, pela assessora jurídica, 85 

Gabriela Ferrari, pelo Senhor Presidente e demais Conselheiros Regionais Efetivos presentes.  Sala das 86 

Sessões, 03 de Maio de 2010. 87 
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Jersone Tasso Moreira Silva 
Presidente do CORECON-MG 

Flávio Vidigal de Carvalho Pereira 
Gerente Executivo CORECON-MG 

 

Gabriela Ferrari 
Assessora Jurídica CORECON-MG 

 
 
 

Cândido Luiz de L. Fernandes 
Conselheiro 

Carlos Sidnei Coutinho 
Conselheiro 

Pedro Antôno Ursine Krettli 

Conselheiro 
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Fabrício Augusto de Oliveira 
Conselheiro 

 

José Roberto de Lacerda Santos 
Conselheiro 

 

Daniela Almeida Raposo Torres 
Conselheira 

Antônio de Pádua Galvão 
Conselheiro 
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